



## **DOSSIER DE PRESSE**

### **Remise de diplôme pour la fin de la première session des jeunes marins-pompiers de Marseille**

**Aujourd'hui, après trois années de formation, l'association des jeunes marins-pompiers de Marseille (AJMPM) a délivré à ses 14 premiers jeunes marins-pompiers ayant terminé leur cursus, un diplôme qui acte la fin de leur parcours.**

Déjà trois années séparent leurs premiers pas en tant que jeunes marins-pompiers de Marseille. Ce samedi 10 juin à 14h, lors de l'assemblée générale de l'association des JMPM, 14 jeunes se sont fait remettre ce fameux diplôme qui clôture ce cursus de 3 belles années au sein du bataillon de marins-pompiers de Marseille.

Tout au long de leur parcours, les JMPM se rejoignent chaque samedi pour un après-midi extrascolaire avec comme programme : l'apprentissage des gestes de 1er secours, la formation aux bases du métier de marin-pompier, la pratique des manoeuvres incendie, l'initiation à la rigueur militaire, la manipulation du matériel et les entraînements sportifs réguliers.

Durant leur cursus, nos 14 diplômés quant à eux, ont eu l'occasion de participer à la vie de l'unité et à de nombreux évènements :

- \* Le congrès des pompiers de France en présence du président de la République ;
- \* Les cérémonies militaires, officielles et les journées portes-ouvertes du BMPM ;
- \* Un voyage d'études à Paris en décembre 2022 ;
- \* Les opérations de nettoyage de plages et autres opérations de sensibilisation.

Créée en 2019, l'association répond à différents objectifs dont le principal est de former les jeunes en extrascolaire à l'obtention du diplôme de jeune marin-pompier à la fin des trois années que dure le programme (1 cycle/an, 1/2 journée par semaine).

La formation enseignée est basée sur l'excellence. Elle comprend différents aspects propres à la sécurité civile et au métier de marin pompier de Marseille. Les enseignements basés sur le sens civique et la citoyenneté ainsi que des activités physiques et sportives sont également au programme. Les jeunes marins pompiers de Marseille présentent un vivier de recrutement pour l'unité d'élite qu'est le Bataillon de marins-pompiers de Marseille

A ce jour, 32 JMPM suivent le cursus et 20 nouveaux jeunes démarreront leur première année au mois de septembre.



## **Comment devenir jeune marin-pompier de Marseille ?**

Ces jeunes doivent être marseillais, âgés de 14 ans minimum ou 15 ans, au moment où ils postulent. Ils doivent être sportifs, avoir le sens du collectif, aimer l'action mais aussi la rigueur et la discipline, pour intégrer la structure.

La période de recueil des dossiers de candidature a lieu tous les ans du 1er octobre au 31 janvier.

## **Témoignages**

## **Le mot du formateur**